

## **Este jueves, 1 de septiembre de 2022, se celebró en Santander la V Noche de las Telecomunicaciones de Cantabria**

**Roberto Sánchez (Secretario de Estado de Telecomunicaciones de Infraestructuras Digitales), Gema Igual (Alcaldesa de Santander), Jorge Muyo (Director de Innovación del Gobierno de Cantabria), Felipe Piña (Director de Transportes y Comunicaciones del Gobierno de Cantabria) así como otras personalidades y representantes de empresas TIC de Cantabria y nacionales acompañaron a los Ingenieros de Telecomunicación en uno de los actos más importantes del sector**

El **Gran Casino del Sardinero en Santander** acogió la celebración de la V Noche de las Telecomunicaciones de Cantabria, organizada por la **Delegación en Cantabria de la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación (AEIT)**, en la cual participaron representantes de diferentes administraciones públicas, empresas y asociados de la región, con el objetivo de ser un punto de encuentro entre los diferentes agentes y empresas del sector TIC.

La V Noche de las Telecomunicaciones de Cantabria contó con el patrocinio de ITM, ORANGE y TELEFONICA, así como de las empresas colaboradoras ARCANOS, CELLNEX CLUSTER TERA y ERZIS. Asimismo se contó con la asistencia de representantes de diferentes asociaciones sectoriales y empresas: AMETIC, FENITEL, HISDESAT, SANTANDER TELEPORT, ERZIA, SEMICROL,

**El Secretario de Estado de Telecomunicaciones**, D. Roberto Sánchez, destacó los avances en las infraestructuras de banda ancha desplegadas en el país.

**La Alcaldesa de Santander**, D<sup>a</sup>. Gema Igual, destacó en su discurso la importancia de la transversalidad de la profesión de Ingeniero de Telecomunicación, con objeto de mejorar y hacer más eficientes los procesos en cualquier ámbito de la sociedad.

**El Director General de Innovación, Desarrollo Tecnológico y Emprendimiento Industrial del Gobierno de Cantabria**, D. Jorge Muyo, recalcó el papel de las TIC como elemento clave en la innovación de los diferentes sectores industriales.

**El Director General de Transportes y Comunicaciones**, D. Felipe Piña, explicó el gran avance en la implantación de la banda ancha en Cantabria en los últimos años.

**La Decana del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación (COIT)**, D<sup>a</sup>. Marta Balenciaga, incidió en la utilidad de la nueva Ley de Ordenación del Territorio de Cantabria para favorecer el despliegue de redes de telecomunicaciones.

**El Delegado en Cantabria de la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación (AEIT)**, D. Eduardo Artal, agradeció la participación de empresas del sector y autoridades en el desarrollo de las Noches de las Telecomunicaciones.



Durante este acto se hizo entrega de **dos importantes galardones: el premio 'Impuls@ TIC' y el 'Premio a la trayectoria profesional'**. En ambos casos se trata de un reconocimiento a la implicación de instituciones y empresas que favorezcan el desarrollo del sector TIC así como la trayectoria de un destacado profesional del sector de las telecomunicaciones en Cantabria

En esta edición, el premio **'Impuls@ TIC'**, con el que se reconoce la implicación de instituciones o empresas que favorezcan el desarrollo de las tecnologías de la información y la comunicación en Cantabria recayó en el **PARQUE CIENTIFICO Y TECNOLÓGICO DE CANTABRIA (PCTCAN)**. D. Raúl Huerta, destacó la importante evolución y crecimiento del PCTCAN como ente integrador de las diferentes empresas TIC de la región.

El PCTCAN es una entidad pública gestionada por el Gobierno de Cantabria, que se constituyó en el año 2004. El parque cuenta con 68 empresas y con más de 3.500 trabajadores. Está situado en el barrio de Adarzo, Santander. La misión del PCTCAN es crear un entorno de alta calidad científica y tecnológica para atraer y/o desarrollar empresa e instituciones de base tecnológica que promuevan actividades y/o proyectos de I+D+I, favoreciendo la interrelación entre ellas y transformando el sector empresarial cántabro hacia la generación de valor.

Por su parte, el **'Premio a la trayectoria profesional'** recayó en **Marta de Diego Poza**. Ingeniera de Telecomunicación por la Universidad de Cantabria, Marta ha desarrollado su carrera profesional en diferentes empresas locales y nacionales del Sector TIC siempre en ámbitos técnico-comerciales: Airtel Móvil, Fagor Electrónica, Acorde, Agencia de Desarrollo Local de Santander y finalmente en Semicrol. Desde el año 2016 es responsable de las delegaciones de dicha empresa en México y Colombia, viviendo en el país azteca desde el año 2019. De ella depende la coordinación de los equipos de consultores de ambas delegaciones, el posicionamiento de la marca Fundanet y el desarrollo del negocio de la empresa en Latinoamérica. Además es la gerente de todas las cuentas de clientes Fundanet en la región.



**Foto de grupo de autoridades (Roberto Sánchez, Secretario de Estado de Telecomunicaciones, Gema Igual, Alcaldesa de Santander, Jorge Muyo, Director General de Innovación, Felipe Piña, Director General de Transportes y Comunicaciones,), premiados, patrocinadores y junta directiva asociación y colegio profesional.**



**Foto entrega Premio Trayectoria Profesional: Luis Miguel González (ITM), Marta de Diego Poza (Premiada), Oscar Aragón (Orange)**



**Foto entrega Premio Impuls@ TIC: Marta Balenciaga (Decana Colegio Ingenieros de Telecomunicación), Raúl Huerta (Director PCTCAN), Joaquin González (Telefonica)**



**Foto de autoridades y premiados (Felipe Piña, Director General de Transportes y Comunicaciones, Raúl Huerta, Director PCTCAN, Marta de Diego, Gema Igual, Alcaldesa de Santander, Eduardo Artal, Delegado AEIT Cantabria, Jorge Muyo, Director General de Innovación)**